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OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali seduta precedente 

 
 L’anno duemilaquattordici, il giorno _ventotto_ del mese di __agosto__ alle ore _17.00_  nella solita sala 

delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 

all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide X  11 FORNO Antonino X  

2 DI NASO Antonino X  12 TRECARICHI Massimiliano  X 

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino X  

4 STELLA Francesca X  14 SCACCIA Antonino X  

5 D’AGOSTINO Antonia  X 15 VANADIA Pietro X  

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni   X 

7 PEDALINO Rosa Elena X  17 SALAMONE Silvestro  X 

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina  X 

9 ASTOLFO Samantha X  19 SMARIO Salvatore X  

10 LEONFORTE Angelo X  20 DI SANO Roberto  X  

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: gli assessori Maria e Livolsi Presenti n. 15 

In carica n.  20  Assenti  n.   5 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                                          .               

- Partecipa il Segretario Comunale   Dott.ssa Anna Giunta          La seduta è            Pubblica                              .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri:    Di Sano Roberto – Astolfo Samantha – Di Naso Antonino                                 .                                  

    
⌧ Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                                       

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

        21/08/2014                                 IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                  f.to  Dott. Salvatore Lo Bartolo 
 

 
� Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 

 



 

In continuazione di seduta il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in trattazione 

l’argomento iscritto al punto 2 dell’o.d.g. avente per oggetto: ”Lettura ed approvazione verbali 

seduta precedente” e dà lettura dell’oggetto, data e numero dei verbali dal n. 91 al n. 95 del 

18/07/2014 omettendo, con il consenso unanime dei consiglieri presenti, la lettura integrale degli 

stessi. 

Il Segretario interviene per rappresentare che, a causa di un errore informatico, nel verbale n. 95 del 

18/07/2014, avente ad oggetto “Conto Consuntivo esercizio 2013”, alla fine della pag. 12 non è 

stata riportata una parte delle dichiarazioni dei Consiglieri e propone al Consiglio Comunale  di 

integrare il verbale nel modo seguente:  

Inserire alla fine della pag. 12: “Il consigliere D’Agostino dichiara che si riserva di proporre il 

dissesto in un secondo momento. 

Il Presidente invita ad intervenire sul conto consuntivo. 

Il consigliere Ghirlanda sostiene che è inutile parlare in questa sede di riequilibrio in quanto non 

si conosce l’entità. Oggi nessuna proposta è possibile in assenza del bilancio di previsione.  

Contesta i funzionari per le determine sulla radiazione dei residui in quanto citano la circolare del 

’95 e si chiede come mai sono stati radiati residui antichi e perché non è stato fatto negli anni 

precedenti.” 

Nessuno interviene e il Presidente mette ai voti la proposta di integrazione che viene approvata ad 

unanimità di voti dai n. 17 consiglieri presenti e votanti  - assenti n. 3 (D’Agostino – Trecarichi e 

Salamone) - ed il cui esito è stato accertato e proclamato dal Presidente con l’assistenza degli 

scrutatori nominati precedentemente con la formula “il Consiglio approva”. 

Il Presidente mette ai voti l’approvazione del verbale n. 95 del 18/07/2014 così come integrato che 

viene approvato ad unanimità di voti dai n. 17 consiglieri presenti e votanti - assenti n. 3 

(D’Agostino – Trecarichi e Salamone) - ed il cui esito è stato accertato e proclamato dal Presidente 

con l’assistenza degli scrutatori nominati precedentemente con la formula “il Consiglio approva”. 

Il Presidente pone ai voti l’approvazione dei verbali della seduta del 18/07/2014 dal n. 91 al n. 94 

che vengono approvati ad unanimità di voti dai n. 17 consiglieri presenti e votanti - assenti n. 3 

(D’Agostino – Trecarichi e Salamone) - ed il cui esito è stato accertato e proclamato dal Presidente 

con l’assistenza degli scrutatori nominati precedentemente con la formula “il Consiglio approva”. 

 

Pertanto, vista la proposta di deliberazione: 

 

 

 

 



IL CAPO SETTORE 1° - AFFARI GENERALI 

 

Premesso che ai sensi del vigente Regolamento Consiliare occorre procedere alla lettura ed 

all’approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

Atteso che occorre leggere ed approvare le deliberazioni consiliari verbali  dal n. 91 al n. 95 del 

18/07/2014. 

Visto lo Statuto Comunale ed il Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale; 

Visto l’O.R.EE.LL. vigente e le successive modifiche ed integrazioni; 

 

Propone al C.C. di deliberare 

 

dare atto della lettura e dell’approvazione dei verbali contrassegnati dai numeri dal n. 91 al n. 95 del 

18/07/2014; 

********** 

Indi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Visto l’esito delle superiori votazioni; 

Visto lo Statuto Comunale ed il regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale; 

Visto l’O.R.EE.LL. vigente e le successive modifiche ed integrazioni; 

 

DELIBERA 

 

Approvare, siccome approva, i verbali della seduta precedente contrassegnati dal n. 91 al n. 94 del 

18/07/2014. 

Approvare, altresì, il verbale n.. 95 del 18/07/2014, integrato nel modo seguente: Inserire alla fine 

della pag. 12: “Il consigliere D’Agostino dichiara che si riserva di proporre il dissesto in un 

secondo momento. 

Il Presidente invita ad intervenire sul conto consuntivo. 

Il consigliere Ghirlanda sostiene che è inutile parlare in questa sede di riequilibrio in quanto non 

si conosce l’entità. Oggi nessuna proposta è possibile in assenza del bilancio di previsione.  

Contesta i funzionari per le determine sulla radiazione dei residui in quanto citano la circolare del 

’95 e si chiede come mai sono stati radiati residui antichi e perché non è stato fatto negli anni 

precedenti.” 

******** 



Esaurita la trattazione del punto, il Presidente dà lettura di un elenco di comunicazioni che sub 

lettera “A” si allega al presente atto per farne parte integrante ed invita a leggere la mozione che 

sub lettera “B” si allega al presente atto per farne parte integrante. 

Il consigliere Stella dà lettura della mozione del PD. 

Il Presidente dà lettura integrale della nota prot. n. 14424 del 29/07/2014 che sub lettera “C” si 

allega al presente atto per farne parte integrante. 

Il consigliere Ghirlanda, in merito alla riunione dell’Ato idrico ricorda che è l’ennesima azione che 

sta tentando il C.C. ma chiede cosa ha fatto l’Amministrazione in ordine alle mozioni sul canone di 

depurazione e sul deposito cauzionale. Lamenta l’inerzia dell’Amministrazione Comunale. 

Il Presidente chiede se qualcuno degli assessori vuole intervenire. 

Prende la parola l’assessore Maria la quale spiega che l’ Amministrazione Comunale ha partecipato 

ad un incontro in Prefettura  nel quale è stato stabilito che il deposito cauzionale deve essere pagato. 

Informa che ha già lavorato sul canone di depurazione ed entro il mese di ottobre verranno 

presentati gli atti. Invita i consiglieri a dare collaborazione all’Amministrazione così come hanno 

dichiarato in C.C. 

Su richiesta del consigliere Ghirlanda, il Presidente chiede al Consiglio se può intervenire. 

Dopo un confronto tra i consiglieri, il Presidente cita e dà lettura dell’art. 25 del regolamento C.C. 

sugli interventi sulle comunicazioni e, quindi al Consigliere Ghirlanda non è consentito intervenire. 

 



Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott. ssa Anna Giunta  

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Davide Barbera 

 

 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

La presente deliberazione  è stata pubblicata all'Albo on-line, istituito nel sito informatico di questo 
Comune, ai sensi dell'art. 32 della legge n. 69/2009 dal giorno 03/09/2014 dici giorni fino al  
18/09/2014 
 
Leonforte, lì 

 
IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to _________________________ 
 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

 
certifica, su conforme attestazione del Responsabile della pubblicazione, che la presente 
deliberazione è stata pubblicata all'albo on-line, sul sito istituzionale di questo Comune, 
all’indirizzo www.comune.leonforte.en.it, ai sensi dell’art. 32 della Legge 69/2009 il giorno 
03/09/2014 e vi è rimasta per 15 giorni consecutivi, ai sensi dell'art. 11 della Legge Regionale 03 
dicembre 1991, n. 44. 
 
Leonforte, lì IL SEGRETARIO GENERALE 

 
 

 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÁ 
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� ai sensi del 1° comma dell'art. 12 della L.R. n. 44/1991, decorsi dieci giorni dalla pubblicazione. 

 
� ai sensi del 2° comma dell'art. 12 della L.R. n. 44/1991, dichiarata immediatamente esecutiva. 
 
Leonforte, lì 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

 
 

 
È copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo. 
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